

## Récit d'un voyage à l'île sœur

Bonjour, je m'appelle Noah RIVIERE-NEYRA.

Je suis porteur de handicap TSA (trouble du spectre autistique) et malgré cette différence, je peux vivre ma scolarité grâce au programme école inclusive mis en place par l'éducation nationale. Qui me permet de bénéficier d'un aesh (accompagnateur d'élève en situation de handicap) pour m'assister et me faciliter la tâche dans certaines situations.

Cette année 2023/2024 au lycée Levavasseur s'inscrit dans ma mémoire comme une expérience unique. Nous avons effectué avec ma classe de terminale F, nos professeurs principaux Mme Lucie VILAUD, Julie Dumoulin et mon accompagnateur M. Fabrice Biguena, un voyage inclusif chez nos voisins Mauriciens dans le but d'échanger sur nos méthodes d'inclusion et visiter l'association Autisme Maurice.

Nous avons été très chaleureusement accueillis par le lycée Sud-Africain West Coast.

Il y a eu une prise de contact avec les élèves pendant la récréation et nous avons fait connaissance avec la direction et leur équipe éducative et pédagogique.

Ils nous avaient préparé quelques activités dont la découpe et l'assemblage d'un jeu éducatif.

Le dimanche restera un moment sensationnel, avec une sortie bateau intense, visite d'une merveilleuse cascade et balade sur l'île aux cerfs. Le midi, nous avons déjeuné sur une île voisine barbecue, poulet, poisson, riz et légumes. Pour le dessert, j'ai adoré les bananes flambées suivies d'un séga endiablé (met son li corp devant son li corp derrière li tourne et li tourné).

Comme toujours, les vacances sont souvent trop courtes. Le moment venu, nous avons bouclé nos valises et retour direction notre très chère île de la Réunion !

À l'atterrissage, nous avons eu une petite frayeur car le pilote a dû remettre les gaz pour refaire un tour et pouvoir atterrir en toute sécurité.

Décidément ce voyage nous a laissé des souvenirs mémorables !